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● 学校生活アンケートのご協力ありがとうございました。
● 生徒会ＨＰ作成中 ● 感染症対策の再強化
● 来年度以降に向けて 〜生徒会経営計画２０２５の作成〜
● オープンスクールを開催しました。

▷学校生活アンケートのご協力ありがとうございました。

回答率：９１％
多くの皆さんに回答いただき、深く感謝いたします。
建設的な意見も多く寄せられ、皆さんの学校に対する思いをよく知ること
ができました。
今後、生徒会執行部では、寄せられたご意見を元に、先生方と協力して、
より良い学校にすべく、誠心誠意努めて参ります。

また、さらなるご意見は、目安箱を通して受け付けています。現在は、玄
関ホールに設置しておりますので、どうぞ気軽にご利用ください。

▷生徒会ＨＰ作成中！

生徒会執行部では、中学生の皆さんに新見高校について紹介した
り、生徒の皆さんに、生徒会の諸機関（執行部・専門委員会）の
活動をお知らせしたりするためのホームページを１から作ってい
ます。完成まではあと少しです。どうぞご期待ください！！

▷感染症対策の再強化

生徒会執行部からも、感染症対策について再度お願いです。
冬季休業期間中は、普段よりも一段と感染対策がゆるくなったり、新見市外から帰っ
てきたりする人と接する機会が増えることが予想されます。３年生は、このあと大学
入学共通テストを始めとした入試日程が控えています。再びの休校をしないためにも、
今一度、１、２年生の皆さんも感染症対策を徹底しましょう。

● 外出するとき
・体調が優れないときは、家にいましょう。
・マスクを必ず着用しましょう。
・岡山県や厚生労働省が提供する感染症対策のアプリ・サービスを積極的に
利用しましょう。
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オープンスクールを開催しました。
今年は夏のオープンスクールが中止になり秋のみの実施となりまし
たが、たくさんの中学生が来てくれました。開会式では今年作成した
新見高校の生活の様子を撮影したＰＶを流しました。その他にも各グ
ループに分かれて体験授業を行いました。

仰高かふぇでは部活動紹介をしたＰＶを流したり新見高校につい
ての様々なクイズを出しました。そこで高校生が実際に中学生に生
活の様子などを話したことによってより新見高校についての理解が
深まったと思います。とてもいい形で終えることができました。

執行部、専門委員会、そして生徒会に所属する生徒の皆さんに対して
お願いする、「すべきアクション」を取りまとめた計画です。
その概要をご紹介します。

◇マネジメント・シンボル（経営理念）

高校は、もっと面白くできる。

面白い高校

全員が充実した学校生活の実現

持続可能な生徒会運営の追求

地域における生徒会のあり方の再定義

Goal
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生徒会執行部
専門委員会
各部活動
各ＨＲ
各生徒

それぞれがすべきアクション
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